

 Fecha:
 19/08/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 Pl

 Vpe:
 \$211.797
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$0
 Difusión:
 19.138

Ocupación:

23,53%

\$0

* Bill Prom to the control of the co

Pág: 6

Se inició vacunación para alumnos de educación básica

Mientras aún se mantiene el proceso de vacunación contra la influenza, el cual en la comuna de Curicó ha avanzado en buena forma, el Departamento Comunal de Salud comenzó hace un par de semanas la campaña de inoculación para el ámbito escolar, el que cada año permite a los niños de distintas edades estar al día en sus vacunas frente a otras patologías y no solo ante enfermedades respiratorias.

En el mes de agosto los equipos de la Salud Municipal de Curicó recorren cada uno de los establecimientos de la comuna, con la finalidad de cumplir con este proceso, el cual aborda principalmente a alumnos de primero, cuarto, quinto y octavo años básicos, explicó la enfermera Pía Rojas, encargada comunal del Programa de Inmunizaciones (PNI).

Vpe portada:

Difteria, tétanos, tos

En cuanto a los tipos de vacunas que se administran a cada curso o nivel en esta campaña, indicó que "a los niños de primero básico les estamos colocando la DTP A celular (difteria, tétanos y la tos ferina acelular, que protege contra el tétano, difteria y tos convulsiva); y a los cuartos y quintos básicos les estamos colocando la vacuna contra el virus papiloma humano".

Sobre esta última, la profesional dijo que los años anteriores la vacuna contra el virus papiloma protegía contra cuatro cepas, mientras que "ahora los niños recibirán una protección contra nueve cepas, así que es un gran beneficio".

Coordinación previa

"En tanto, para los octavos básicos colocamos la DTP A celular", explicó la encargada comunal de PNI.

En cuanto a la coordinación con los establecimientos educacionales, Pía Rojas manifestó que "esto ya fue informado a los colegios, se enviaron co-



PROVINCIA

municaciones a los padres de qué día se va a visitar cada establecimiento, así que no se preocupen porque serán informados previamente, y si en algún momento el alumno no pudo asistir al colegio, puede solicitarla en los CES-FAM de nuestra comuna".